

Nouvelle grève en vue pour les cols bleus

Le Journal de Québec · 04 sept. 2024 · 12 · TAÏEB MOALLA

La Ville de Québec a confirmé, hier, avoir reçu un nouvel avis de grève de ses cols bleus. Cet arrêt de travail serait exercé les 12 et 13 septembre, soit en plein Grand Prix cycliste de Québec. Il s'agirait des 10e et 11e jours de grève pour ces travailleurs qui avaient déjà observé trois jours d'arrêt de travail en juin et six autres en juillet, en plein Festival d'été de Québec. François Moisan, porte-parole de la Ville de Québec, a confirmé l'information, d'abord révélée par Radio-canada, en disant que la Municipalité va négocier les services essentiels avec le syndicat.

Durant la course cycliste, une des tâches des cols bleus est d'installer les barrières en métal le long du parcours. Le Journal a constaté que cette installation a d'ores et déjà été entamée sur une partie de la Grande Allée.

SANS CONTRAT DE TRAVAIL

Ce syndicat est sans convention collective depuis le 31 décembre 2023. Les négociations avec l'administration Marchand doivent reprendre bientôt après la pause estivale.

Les pourparlers doivent également être relancés avec deux autres importants syndicats municipaux, soit les policiers et les pompiers.